## ¡Conserven la mesura! Por qué morirán

Publicado por: hectormaxx

Publicado el: 20-6-2013 23:51:23

En un avión a 8000 mil metros de altura

supuestamente el piloto bajo, eso dicen las malas lenguas

en un vuelo comercial que ante todo debe conservar la imagen

con gran optimismo las azafatas tranquilizaban a los viajeros

un pesimista que nunca falta, grita: ¡caeremos!

y un cura con su cegada fe, pidió oración al vuelo,

un timador suplica a los cielos por su vida

un borracho dormido grita y a que tanto alboroto

una prostituta celebraba su luna de miel y sin perder tiempo también hizo algún trabajito

la señora con sus dos hijos obliga al menor a tomar su remedio contra la tos

y un rico pendenciero saca su celular y llama a todos para que marchen bien sus negocios

un brujo hace su último acto ante cual algún desprevenido le celebra

el galán de turno le mira las curvas a su casual compañera y calla

otros gritan aterrorizados y hacen resumen de sus míseras vidas

a lo cual otros tratan de calmar, porque todo saldrá bien;

en tierra desesperados en la torre y los de la aerolínea

buscan milagros que saben no llegaran

apostados en su mejor puesto

los periodistas inventan con palabras fantasiosas en un espectáculo de primera

las cámaras ya tienen su ángulo para avistar el accidente

los bomberos expectantes con sus mangueras de guardia

y sucedió lo que tenía que suceder

avión a tierra donde no obraron milagros

muertos por doquier

algún periodista con su gran chiva, se hizo famoso

y los de la aerolínea sacan su primer comunicado lamentando la locura de su piloto

otros expectantes dicen son abogados

que clamaran justicia por plata por esos muertos

y el gobierno central hará hasta lo imposible por aclarar tan nefasto insuceso

los de la funeraria ya celebran con triunfo su mejor negocio

y a un lado los dolientes se lamentan de tantas pérdidas humanas

estos no encuentran respuesta

pero que importa, muchos desprevenidos ni siquiera se dieron cuenta

de tan fatal accidente, ni de las investigaciones estatales,

ni del negociazo de las funerarias,

ni de los pésames hipócritas de la aerolínea

ni de la avaricia en demandas de los inescrupulosos abogados

ni de los lloriqueos de los parientes que perdieron a su mejor ser.